

佐世保特別支援学校



令和2年7月31日
NO.3

◎ 夏休み

長い梅雨が明け、太陽の日差しが戻ってきました。これから、夏本番、夏休みがやってきました。

本来なら、今ごろはオリンピックで盛り上がっているはずでしたが、新型コロナウイルス感染症予防のため、いつもと違った夏休みを過ごさなければならないこともあるかと思います。お子様やご家族の皆様には十分注意していただき、有意義な夏休みを過ごされることを願っています。

◎ 2年生 現場実習

2年生は、6月17日（水）から19日（金）に総合グラウンドの施設を清掃する現場実習を行いました。二日目の18日（木）は、残念ながら雨天のため校内実習となりましたが、実施できた二日間、体育館や野球場を丁寧に隅々まできれいにしました。施設を管理されている佐世保市体育協会の方々から「きれいになりました。ありがとうございました。」と感謝の言葉をいただき、働くことの喜びと大切さを学ぶことができました。



ほうきを上手に使用して掃きました。



トイレの隅々まできれいにしました。



椅子もきれいに拭き上げました。



体育館の手すりもピカピカになりました。

◎ 3年生 現場実習

3年生は、7月8日（水）から7月10日（金）に「であいの家」と「きらら」で現場実習を行いました。3年生も三日目の10日（金）は、大雨で臨時休校となり、実施できませんでしたが、実施できた二日間、「であいの家」では、森きららの園内清掃や木工作業、「きらら」では、地域清掃や車の拭き上げなど、各班それぞれ目標を決め、友達と協力して頑張りました。仕事を最後までする大切さや、一日中働くことの大変さを学ぶことができ、みんな大きく成長できたのではないかと思います。



森きららの園内をきれいにほうきで掃きました。



木工作業で木工飾りを作りました。



「きらら」の車をピカピカに拭きました。



地域清掃も頑張りました。

